

*Immer, wenn wir von dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.
Unsere Herzen halten sie gefangen, so,
als wärst du nie gegangen.
Was bleibt, sind Liebe und Erinnerung.*

Herzlichen Dank

Die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit beim plötzlichen Tod von unserem lieben

Marc Andreas Lehmann

haben uns sehr berührt.

Für die vielen Briefe, Blumen, Besuche und Spenden an die landwirtschaftliche Betriebs- und Familienhilfe danken wir herzlich. Es ist uns unmöglich, uns bei allen persönlich zu bedanken. Wir bitten um Verständnis.

Ein besonderer Dank geht an
unseren Pfarrer Stefan Ramseier und seinem Team
Bruno Benedetti und dem Turnverein Frauenkappelen für
die technische Unterstützung
den Jodlerklub Flühli Oberbottigen
den Bestattungsdienst Arche, Maya Vifian und Lydia Freiburghaus

Oberbottigen, im Juli 2022

Die Trauerfamilie